



## Opinión El ‘cártel inmobiliario’ de Benito Juárez no es solo una fabricación política



Nadie sabe dónde se encuentra el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso de Ciudad de México, Christian Von Roehrich. Se dio a la fuga desde el pasado 8 de diciembre, cuando la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local obtuvo [una orden judicial](#) en su contra.

Al día siguiente la Interpol emitió una ficha roja de localización y el Instituto Nacional de Migración generó una alerta para impedirle salir del país. De acuerdo con voceros del Partido Acción Nacional (PAN), al que pertenece Von Roehrich, se trata de una cacería política en contra de este dirigente de la capital mexicana.

Jorge Romero Herrera, coordinador de la diputación panista en la Cámara de Diputados y amigo de Von Roehrich, reclamó una supuesta venganza política emprendida por la jefa de gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum: “Estamos ante un gobierno que combate(...) a quienes no nos doblegamos”. El también diputado local Federico Döring prometió que su partido no iba a dejar solo a Von Roehrich frente “a este maldito gobierno”.

En respuesta, la Fiscalía General de Justicia aseguró que el juez que concedió la orden de aprehensión contó con evidencia de que Von Roehrich habría cometido diversos actos de corrupción cuando estuvo a cargo de la alcaldía de Benito Juárez, entre 2015 y 2018.